



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO). “Recientemente tuvimos los registros de quienes se postularon para ser juez, magistrado o ministro, y tengo que decirlo aunque la oposición no le guste, fue un éxito, 34 mil 156 registros, de los cuales, en el Poder Ejecutivo, hubo 11 mil 904; en el Poder Legislativo, hubo 18 mil 447 y en el Poder Judicial, 3 mil 805, es decir, abogadas y abogados fueron a registrarse, cumplieron los requisitos y hoy tenemos la primera etapa de este proceso de elección de jueces, magistrados o ministros en su parte de selección de los perfiles”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfFlyFUXUR6zn1NF5wOz?e=VCRG0x